



## INTRODUCCIÓN

*Un nuevo amanecer*  
*(Reunión 25 de Nov | 2025)*

**Dictados de Jesús a Conchita Cabrera de Armida, dirigidos  
a sus Sacerdotes, entre los años de 1927 a 1931  
donde les menciona lo siguiente:**

Otro punto en el que mis Sacerdotes deben hacer hincapié en sus predicaciones y trato con los fieles, es el de hacer pasar a las almas de mi Santa Humanidad a la Divinidad que hay en Mí, y que forma precisamente al Dios-hombre, quiero hacer que esta doctrina sea familiar y comprensible; si se predica, es hermosa, aunque con sublime sencillez.

Multitud de almas se detienen solo en mi Humanidad, sin pensar siquiera en la Divinidad que la acompaña y que la diviniza, es cierto que sólo por Mí, Jesucristo, se pasa al Padre, y aún más, es indispensable pasar con mi Humanidad para llegar a Él, pero digo pasar, no quedarse en la carne, sin pasar al Espíritu Santo, no quedarse en el humano sin pasar a lo divino, esto quita mucha gloria a la Trinidad y millares de almas concluyen su vida sin haberse fijado más que en el Hombre, sin conocer en Mí al Dios - Hombre, si acaso muy someramente saben que soy Dios - Hombre, pero sin adorar a la Divinidad, a Dios en Mí, yo vine a la tierra precisamente para traer al hombre a lo divino y me hice hombre para que adoraran en Mí al Dios - hombre, no sólo al hombre; con mi Vida de niño, tan tierna y delicada, con mi pasión y muerte tan dolorosa y llena de afrentas, vine a mover los corazones, a enamorarlos de Mí, pero no para que se quedaran en lo humano que hay en Mí, sino para que se sirvieran de ello, como medio para llegar a la Divinidad, inseparable de mi Humanidad.

+

**26-23**

Julio 27, 1929

**(2)** ... Es más, todo lo que fue hecho por Mí y por la Soberana del cielo no son otra cosa que materiales y edificios que preparan su reino; mi evangelio se puede llamar las vocales, las consonantes, que haciendo de heraldos llamaban la atención de los pueblos a esperar algunas lecciones más importantes, que debían llevarles un bien más grande que la misma Redención; mis mismas penas, mi muerte y mi Resurrección, confirmación de la Redención, es preparativo del reino de mi Querer Divino, eran lecciones más sublimes y ponía a todos atentos para esperar lecciones más altas, y después de tantos siglos ya lo he hecho, son las tantas manifestaciones que te he dado sobre mi Divina Voluntad, y aquello que más te he hecho conocer, ...

+

## UNIÓN DE VOLUNTADES

Continuamos con los dictados de Jesús a Conchita Cabrera de Armida

"Yo vine al mundo con el fin de hacerme amar del hombre, de orientar su amor hacia lo Divino; porque el hombre, se puede decir, que es amor, nació del amor y lleva en su ser el amor<sup>1</sup>. Pero ese amor lo falsifica, lo vulgariza, lo mancha, cuando el amor es lo más noble del hombre y del alma del hombre.

Y en realidad, el amor que pido al hombre y el que el hombre me puede dar es derivación del Amor eterno, del Divino Amor. No podría el hombre amar de otra manera, sino con ese amor; pero lo que busco en ese amor es lo más hermoso de él: la voluntad de amarme. Esa voluntad libre del alma es la que persigo, la que vine a buscar en la tierra, la que quiero poseer plenamente, la que me satisface. Y en unir esa voluntad con la mía, en todos sus grados, en toda su plenitud, está el punto culminante de su transformación en Mí (CIC 260)<sup>2</sup>.

La falta de esa voluntad es la causa poderosa que impide su transformación en Mí, es el obstáculo mayor para la fusión de sus almas en mi alma, de su Corazón en el Mío, es el tropiezo, es el dique que detiene a todo un Dios para juntar, fundir, y transformarlo en Él.

Aquí les descubro este secreto que llevo en mi alma, y que lamento, y que quiero destruir a fuerza de amor y haciéndoles oír mis quejas, iay! Las quejas de un Dios, de su Jesús, que los amó a tal grado que me parece poco que me imiten, y quiero llegar a transformarlos en Mí, a que en adelante no aparezcan ellos, sino Yo en ellos, y encuentren a mi Padre para glorificarlo.

Sólo el Espíritu Santo transforma, regenera, hermosea y llena de gracias a las almas, no sólo fotografiándome a Mí en ellas, sino que las transforma en Mí; y es su mayor gusto por complacer al Padre, y pone toda su actividad en el alma que se deja hacer, que recibe su acción y su unción sin resistirle.<sup>3</sup>

+

<sup>1</sup> Libro de Cielo 11-7 (2) Hija mía, Yo soy Amor, e hice a las criaturas todo amor: los nervios, los huesos, las carnes, son tejidos de amor; y después de haberlas tejido de amor hice correr en todas sus partículas, como cubriéndolas con un vestido, la sangre, para darles vida de amor, así que la criatura no es otra cosa que un complejo de amor, y no se mueve por ninguna otra cosa sino sólo por amor; ...

<sup>2</sup> CIC 260 El fin último de toda la economía divina es la entrada de las criaturas en la unidad perfecta de la Bienaventurada Trinidad

<sup>3</sup> Libro de Cielo 17-43 (5) "Hija mía, a lo que has dicho sobre el fundirte en mi Querer se le necesita dar otro nombre, cual es el de fundirte en el orden de la gracia, en todo lo que ha hecho y hará el Santificador a los santificantes, el Cual es el Espíritu Santo. Mucho más, pues si la Creación se atribuye al Padre, mientras estamos siempre unidas las Tres Divinas Personas en el obrar, la Redención al Hijo, el Fiat Voluntas Tua se atribuirá al Espíritu Santo; y es propiamente en el Fiat Voluntas Tua que el Divino Espíritu hará desahogo de su obra..."

**Lo único que puede transformar a una criatura en otra es el amor:**

**11-33**

Agosto 28, 1912

**El amor es lo que transforma al alma en Dios**

**(2)** "Hija mía, las otras virtudes, por cuan altas y sublimes sean, hacen siempre distinguir a la criatura y al Creador, sólo el amor es lo que transforma al alma en Dios y la forma una sola cosa con Él. Así que sólo el amor es lo que triunfa sobre todas las imperfecciones humanas, el único que consume lo que impide que el alma llegue a tomar Vida Divina en Dios. Pero no puede haber verdadero amor si no recibe vida, alimento de mi Voluntad, así que mi Voluntad unida al amor es la que forma la verdadera transformación Conmigo, pues el alma está en continuo contacto con mi Potencia, con mi Santidad y con todo lo que Yo soy, así que puede decir que es otro Yo..."

+++

**14-5**

Febrero 21, 1922

**El amor hace morir y vivir continuamente.**

**(2)** "Hija mía, mi amor por la criatura me hacía morir a cada instante. La naturaleza del verdadero amor es morir y vivir continuamente por la persona amada; el amor de quererla consigo le hace sentir la muerte, le procura un martirio, tal vez de los más dolorosos y prolongados, pero el mismo amor, más fuerte que la misma muerte, en el mismo instante que muere le da la vida, pero, ¿para hacer qué cosa? Para dar vida a la persona amada y formar con ella una sola vida, aquellas llamas tienen virtud de consumir una vida para fundirla en la otra. Es propiamente esta la virtud de mi amor, hacerme morir, y de mi consumación formar tantas semillas para ponerlas en los corazones de todas las criaturas, para hacerme resurgir de nuevo y formar con ellas una sola vida Conmigo.

+++

**33-50**

Octubre 20, 1935

**El Amor y la Divina Voluntad van de la mano, el Amor forma la materia prima moldeable para formar la Vida de Dios en la Criatura.**

**(2)** "Hija mía, Amor y Voluntad de Dios van de la mano, no se separan jamás, y forman una sola Vida. Así que mi Voluntad creó, obró tantas cosas, pero creó y obró amando, no habrían sido obras dignas de nuestra Sabiduría infinita si no amáramos lo que era creado por Nosotros, por eso cada cosa creada, incluso la más pequeña, posee la fuente

de nuestro Amor, y tiene un suspiro, un latido, una voz continua: 'Amor, soy Voluntad Divina y soy Santa, pura, potente, bella, soy Amor y amo, no cesaré jamás de amar, hasta en tanto que no convierta todo en amor.' Mira entonces hija mía, mi Divina Voluntad primero amó y después creó lo que amaba, el amor es nuestro respiro, nuestro latido, nuestro aire, y así como el aire es comunicativo y no hay persona o cosa que pueda huir del aire, así nuestro Amor, verdadero aire, inviste a todos, ama a todos y a todo, con derecho quiere dominar sobre todo y quiere ser amado por todos, y se siente quitar el respiro, el latido, el aire, la vida cuando no es amado y le impiden su virtud comunicativa. Ahora, si la criatura hace mi Voluntad y no ama, no se puede decir con hechos que hace mi Voluntad, será tal vez Voluntad de Dios de circunstancia, de necesidad, de tiempo, porque sólo el Amor Divino tiene Virtud unitiva, que une y concentra todo en mi Divina Voluntad para formar la vida, pero faltando mi Amor, que es el único que sabe cambiar en materia maleable a la criatura, para formar de ella la Vida de la Divina Voluntad, sería como objeto duro que no puede recibir ninguna impresión del Ser Supremo, y mi Amor que como cemento puede llenar todas las lesiones del humano querer, lo vuelve suave de modo que puede dar la forma que quiere, y se imprime como sello de la Vida Divina. Por eso, Voluntad de Dios y Amor son inseparables, si hicieras mi Voluntad amarías, y si amas pones al seguro mi Voluntad en ti, uno y el otro se dan la mano, mi Voluntad crea, el Amor se presta como materia para recibir el acto creante, para poner fuera nuestras obras más bellas. Por eso cuando no somos amados, damos en delirio, nos sentimos romper los brazos, nuestras manos creadoras no encuentran la materia para formar nuestra Vida en la criatura. Por eso corramos juntos en el amarnos, amemos siempre y seremos felices por ambas partes, es más, si vives en mi Querer pondré a tu disposición mi Amor, y tendrás en tu poder el Amor heroico e incesante que jamás dice basta."

+ + +

*Debemos recordar que sólo el amor transforma al alma en Dios y la vuelve una sola cosa con Él, es lo que triunfa sobre todo lo humano, es lo único que consume aquello que impide al alma llegar a tomar Vida Divina en Dios. Aquí tenemos explicada nuestra finalidad, ser un complejo de amor, de amor ardiente hacia Dios, para consumirnos, fundirnos en Él, y llegar a ser una sola Vida.*

+ + +

**Cuaderno del 45 al 50**

18 de febrero de 1947

Yo respondía: "No he querido que hablaras acerca de la tentación sensual de tu Jesús. Aun cuando tu voz interior te había hecho entender el móvil de Satanás para atraerme hacia la sensualidad, preferí explicarlo Yo mismo. Y no pienses más en eso".

...Nunca os habéis hecho estas preguntas con la sincera voluntad de responder haciendo trabajar la mente bajo la luz de Dios. Porque todos vosotros, hijos míos, tenéis el deber de colocaros bajo la luz divina y de esforzaros por entender, esforzándoos por vosotros mismos y no, por el contrario, adaptándoos perezosamente a las explicaciones que dan los demás, para no afanaros en entender, si leyerais todos los libros que hablan de Mí y del Altísimo, y lo hicierais leyéndolos maquinalmente, no os aprovecharía tanto como un solo conocimiento logrado con vuestro esfuerzo por entender, o sea, logrado a través de la humildad amorosa que recurre al Espíritu Santo para poder entender y de la justicia heroica para obtener la amistad del Espíritu Santo, de modo que Él os lleve a comprender el lenguaje divino, porque sólo "los que son guiados por el Espíritu Santo son hijos de Dios".

+

+

+

NO PERDAMOS TIEMPO | (Todos los martes | 19:00h. Ciudad de México)

- Link reunión zoom: <https://us06web.zoom.us>
- Canal tercerfiat en WhatsApp: <https://whatsapp.com/tercerfiat>
- Descarga el material en PDF y prepararte para las reuniones de zoom con el Dr. Salvador Thomassiny. <https://www.tercerfiat.com/zoom-no-perdamos-tiempo>